

CONducido POR: *Naim Libien Kauí* **unomásuno**

Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am **Radio**

Más inversión a hospitales: FCH

El Presidente de la República aseguró que pese a la crisis económica se incrementó el presupuesto

ALEJANDRO ABREGO GONZÁLEZ
REPORTERO

Al celebrar en la residencia oficial de Los Pinos el Día Mundial de la Salud, el primer mandatario de la nación, Felipe Calderón Fournier, aseguró que su gobierno invertirá más en hospitales, mejores servicios médicos y mayor cobertura de salud, porque su objetivo es lograr un México saludable, un México donde toda la gente pueda vivir mejor.

"Si en algo hemos hecho es un gran esfuerzo, hemos trabajado intensamente, le hemos puesto todo el corazón como si se tratara de un esfuerzo cardiovascular", indicó el jefe del Ejecutivo.

El jefe de la nación expuso que a pesar de la crisis económica más grande del mundo se incrementó el presupuesto en salud.

Ante los representantes de salud del país y del mundo, el primer magistrado de México indicó que "a pesar de los problemas que impactan las finanzas públicas como la baja recaudación que genera, menor actividad económica, los precios del petróleo, nosotros hemos sostenido el gasto de salud".

Aclaró que en el 2009, el gasto total del gobierno federal en este rubro será de 350 mil millones de pesos, es decir, un aumento de casi el 50 por ciento con respecto al gasto en salud registrado hace años en nuestra nación.

En fin, sostuvo el jefe del Ejecutivo que "estamos trabajando fuerte y con

mucho corazón en materia de salud, porque tenemos la meta de llegar a los 200 años de la Independencia de México, al primer año del nueve centenario de la vida nacional, con la cobertura universal de salud".

Así lo informó a nuestros radioescuchas y lectores nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kauí, durante la emisión de este miércoles del programa "unomasuno Radio" que se transmite diariamente de las 18:00 a las 20:00 horas, en la frecuencia 1380 de amplitud modulada de la estación "La Romántica", de la cadena Radiorama.

Acompañaron en esta emisión radiofónica a nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kauí, el comentarista Ricardo Perete, así como el cronista y editor de deportes, Raul Tavera Arias.

EMPIEZA EL SACRIFICIO

Respecto a la **Comisión Nacional del Agua**, Naim Libien Kauí informó que el paro total del suministro del Sistema Cutzamala de inicio a las 5 de la mañana de este jueves y concluirá a las 7:00 horas del viernes, y luego será de 60 por ciento hasta las 11:00 horas del sábado, se establecerá ciento por ciento el gasto comprometido, el cual se verá reflejado en los montos de entrega al Estado de México al Distrito Federal.

La Conagua estimó que la población del Valle de México resentirá la suspensión del suministro del vital líquido.



Fecha 09.04.2009	Sección Primera	Página 8-9
----------------------------	---------------------------	----------------------

o hasta el mediodía de mañana y su establecimiento tendrá un tiempo de retraso, dependiendo del manejo que realicen los organismos operadores de ambas entidades.

De esta forma los municipios que se verán afectados son Huixquilucan, Naucalpan, Atizapan, Nicolás Romero, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, Coacalco, Tultitlan, Nezahualcóyotl, Ecatepec, Lerma, Ocoyoacac y Toluca.

Asimismo, las delegaciones en el DF que se verán afectadas son Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Alvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Azcapotzalco, Cuauhtémoc, Tlalpan e Iztapalapa.

NO HAY PASEANTES EN CANCUN

Por otra parte, durante el programa radiofónico, la corresponsal de unomásuno Radio, Silvia Hernández, informó que la falta de una coordinación entre prestadores de servicios y autoridades de Turismo, Salud y el propio ayuntamiento del Centro del hermoso puerto de Cancún, así como la Profeco, está permitiendo que los visitantes de otras entidades del país sean "desplumados", ciudadanos que vienen a dejar sus recursos y que son mal tratados.

La ciudad se encuentra prácticamente vacía y sólo unos cuantos turistas se pasean por las avenidas más importantes, conociendo también los pocos lugares históricos, pero a la hora que estos paseantes se meten a un "changarro" prácticamente los asaltan y los obligan a comer lo que los empleados quieren, mientras los taxista les cobran lo doble y hasta lo tripe de tarifa.

Casos concretos son los de Elizabeth Martínez que vino de la Ciudad de México con sus primos a vacacionar, y que denuncia que en un "changarro ni siquiera es un restaurante" ubicado en la avenida Usumacinta casi esquina con Paseo de la Sierra, lugar que tiene nombre pero carece de número del domicilio y la licencia de operación que deben portar en las paredes, la obligaron a

comprar un litro de agua de guanábana y otro litro de pozole.

POLICIAS DE MINUSVALIDOS

También nuestro Presidente Editor, Naim Libien Kauí, señaló que un panorama desolador descubrió en los sistemas policiales del interior del país, un informante de la Auditoría Superior de la Federación, el cual revela que la totalidad de corporaciones estatales y municipales no sólo no están aptos física y mentalmente para enfrentar a la delincuencia organizada, sino además están mal capacitadas en el manejo de armas y técnicas de defensa personal.

El órgano de fiscalización dependiente de la Cámara de Diputados, durante la auditoría al fondo de Seguridad de 2007, estableció que más del 75 por ciento de las policías preventivas tienen problemas de salud física o mental, y que el 10 por ciento de cada 100 uniformados se encuentran en una edad no idónea para desempeñar la función pública.

Ademas, de acuerdo al dictamen de la auditoría, se considera que el secretariado ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública no cumplió con los criterios de distribución de los recursos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública, ni instrumentó acciones ni mecanismos que propiciarán un mejor uso de los mismos en las 32 entidades y más de 2 mil municipios del país.

Los recursos destinados a la seguridad pública, tanto federales como estatales y municipales, destinados a la seguridad pública, no han sido suficientes para enfrentar el crecimiento de las actividades del hampa.

En otro orden de ideas, sigue creciendo la ola de indignación por la serie de actividades delictivas que vienen cometiendo los integrantes de la policia ministerial comisionados a un grupo denominado Ecológico, del Estado de México, que viene cometiendo una serie de secuestros y actos de corrupción en contra de

Continúa en siguiente hoja

Fecha 09.04.2009	Sección Primera	Página 8-9
----------------------------	---------------------------	----------------------

automovilistas, que de alguna manera están adquiriendo el holograma de verificación, falsificados.

Estos agentes de la autoridad cobran 40 millones de pesos o más por no llevar a la cárcel a quienes sean sorprendidos circulando con esas calcomanías alteradas.

Finalmente, se informó que los cambios hechos a la Ley de Establecimientos Mercantiles del DF, ha afectado a comercios, antros, discotecas de la capital del país, así como el empleo y turismo, tanto nacional como internacional.

